

📅 05.09.2023

BÜRGERFORUM

Einladungen zur Teilnahme am Bürgerforum G8/G9 versendet



© Staatsministerium Baden-Württemberg / Michael Wegler

Das Land hat über 6.000 Einladungen zur Teilnahme am Bürgerforum zur Dauer des allgemein bildenden Gymnasiums versendet.

Die Landesregierung hat an 6.003 zufällig ausgewählte Bürgerinnen und Bürger aus Baden-Württemberg Einladungen zur Teilnahme am **Bürgerforum zur Dauer des allgemein bildenden Gymnasiums** postalisch versendet. Ziel ist es, ein Bürgerforum mit 50 bis 60 Bürgerinnen und Bürgern durchzuführen. Die Teilnehmenden sollen die Breite der Gesellschaft von Baden-Württemberg widerspiegeln. Das Forum soll Empfehlungen zur Dauer des allgemein bildenden Gymnasiums erarbeiten. Die Landesregierung würde sich über ein großes Interesse freuen.

Die Organisation und Moderation des Bürgerforums wird das Moderationsbüro **DIALOG BASIS** übernehmen. Sie hat die Ausschreibung gewonnen. DIALOG BASIS hat schon zahlreiche Bürgerdialoge erfolgreich umgesetzt.

[Beteiligungsportal: Losverfahren](#)

Pressemitteilung vom 27. Juli 2023: Online-Beteiligung zur Dauer des Gymnasiums startet

#Bildung und Wissenschaft #Schule #Gymnasium #Bürgerbeteiligung

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/service/meldung/pid/einladungen-zur-teilnahme-am-buergerforum-g8g9-versendet>